

Einführungsgottesdienst Martina Bugert und Katharina Kron:

Du stellst meine Füße auf weiten Raum

*Von Martina Bauer
19. Juni 2024*



Die langjährige Gemeindefereferentin von Herrnsheim und Abenheim, Martina Bugert, hat seit dem 1. Februar ein Dekret für den ganzen Pastoralraum. Seit dem 1. April neu dabei ist die Gemeindefereferentin und Koordinatorin Katharina Kron, die ebenfalls für den Pastoralraum eingesetzt ist.

Zur Einführung der beiden Kolleginnen lud der Pastoralraum Worms und Umgebung am **Sonntag, 16. Juni um 15:00 Uhr** zu einer feierlichen Vesper in die Pfarrkirche St. Peter, Herrnsheim ein. Anschließend fand ein Empfang auf dem Kirchplatz statt.